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会長挨拶：早川瀧雄会長          

皆さんこんにちは。 

新年度例会第一回の会長挨拶をさせてい

ただきます。星野前会長は会長職を終え

られ楽々と後ろの席で例会を楽しんでい

られます。私も１年後には後ろの席で楽しみたいと思

います。 

それはさて置き、ふつつかな会長ですが、会員の皆様

にはよろしくおねがいします。 

古い週報を見ながら歴代会長はどのような挨拶をされ

たか読んでみました。或る会長は趣味の話、医療の話、

仕事の話、それぞれ中身の濃い挨拶でした。 

私のあいさつはぶっつけ本番になると思いますが、ご

容赦下さい。１０月に 4クラブ合同社会奉仕事業で被

災地、陸前高田へ１泊２日慰問旅行を計画しておりま

すので多数の参加をおねがいします。 

                  幹事報告：坂内康男幹事 

・石本ガバナー事務所より  

事務所閉鎖のお知らせ 

 １年間ありがとうございました 

・石本直前ガバナーより  

東日本大震災復興支援金の一部返金の件 

 詳細は事務局へおたずね下さい 

・「お菓子放浪記」上映実行委員会より お礼と報告 

・ひめさゆり福祉会より  

らいふすていしょん移転のご案内 

７/１より三条市柳沢 393-3 

 

                   例会日　２０１２．７．３　　　累計№１２２８　　当年№１

2012-2013年度 
国際ロータリー会長：田中作次（八潮ＲＣ）「奉仕を通じて平和を」
第２５６０地区ガバナー：鈴木重壱（長岡ＲＣ）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」
三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：高橋　研一 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org    ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会　長：早川　瀧雄　　　　　　　　　　

幹　事：坂内　康男　　　　　　　　　　

本日の行事：クラブフォーラム 

「今年度方針発表」 

 

◆本日の出席：６９名中４４名    

◆先々週の出席率：７２名中５２名 72.22％ 

         （前年同月 76.47％） 

◆本日のゲスト 

2011-2012年第四分区ｱｼｽﾀﾝﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ 

        山田文雄様(見附 RC) 

 

◆本日のオブザーバー 米山奨学生 

       ファム・フーン・ヴァン君 

 

◆先週のメークアップ 

 ６月２７日三条 RCへ  

     石黒隆夫、中條耕二、石川勝行 

   ２８日三条東 RCへ  

小林繁男、渕岡  茂 

 ７月 １日全国ガバナー会 中條耕二 
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・米山記念奨学会より 米山功労者感謝状送付の件 

 米山忠俊会員 第５回マルチプル功労者：米山功労クラブ 第２２回 

・地区米山奨学委員長より 奨学生交流会のご案内 

           日時 ２０１２年８月２５日（土）８：００集合 

           集合場所 新潟駅南口観光バスターミナル 

・7 月 8 日(日)7：00～五十嵐川クリーン作戦があります。参加者はメークアップ扱いとなります。 

多くの参加をお願いします。集合場所は一新橋 一の木戸商店街側 

・上半期会費を７月２７日（金）までに納入お願いします。 

 又、自動引き落としをご利用頂いている方は 7/27（金）に申し出の口座より引き落としさせて頂きます。 

理事会報告：第１回  平成２４年７月３日（火）11：30～12：30 於：三条ロイヤルホテル 

出席者：早川瀧雄・丸山 勝・落合益夫・坂内康男・佐藤義英・高橋研一・星野義男・石川勝行 

    石黒隆夫・高森武志・佐藤秀一・岡田大介・渋谷義徳・岡田 健・斎藤 正 出席数：１５/１５ 

協議事項：１．「会長幹事ＳＡＡ慰労会」決算報告  承認 

     ２．予算案の件（スマイルＢＯＸより支出協賛金含む） 承認 

     ３．ガバナー公式訪問日程の件     承認 

       9月 4日(火) 通常例会時間に開催・協議会はその後６０分間 

 

2011-2012年度第四分区アシスタントガバナー山田文雄様からご挨拶  

第１回の例会にお邪魔する事をお許し下さい。 

昨年１年間石本ガバナーの下でお手伝いさせて頂きました。短いような長いような、

大変きつい１年間でした。好きなゴルフもあまりできず、腰が痛いように思います。 

石本ガバナーは会員増強、楽しいクラブ作りと言うことを目標にしてきました。お陰

様で第四分区は１５名ほどの増強ができました。ＧＳＥメンバー受け入れでは三条市

内４RCより協力頂き感謝しております。 

皆様のご指導ご鞭撻を頂き何とか、無事１年大任を果たすことができました。皆様のご協力に心よりお礼申

し上げます。ありがとうございました         

◆ロータリー財団ＢＯＸ：３日現在累計１,０００円 

佐藤 秀一君 早川年度最初の寄付！協力させて頂きます。 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：３日現在累計１１４,０００円 

高橋 彰雄君 今年度寄付です(功労者メジャードナー達成) 

青木 省一君 皆様より多大なご支援を頂き優秀な成績を収めることができました。 

年度が変わりますが早川年度もご支援頂きますようお願いいたします。 

米山 忠俊君 石川委員長１年間御苦労様です。頑張って下さい。 

今井 克義君 米山ＢＯＸに皆様の暖かいご協力を  

山崎  勲君 ノーコメント 

石川 友意君 今年度１年間米山奨学を何卒よろしくお願い申し上げます。 
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◆ニコニコＢＯＸ：３日現在累計４５,０００円 

早川 瀧雄君 １年間よろしくお願いします。 

坂内 康男君    〃 

高橋 研一君    〃 

羽賀 一真君 早川年度の門出を祝して!! 

星野 義男君 早川年度のスタートを祝して!! 

石黒 隆夫君 先日の慰労会ではご協力頂き誠にありがとうございました。今年度も親睦活動委員会をよろ

しくお願いいたします。  

岡田 大介君 早川年度の一年間に期待をこめて。社会奉仕委員会はニコニコＢＯＸに全面協力いたします。 

外山 晴一君 梅雨です。豪雨が来ない事を祈っています。 

小林 繁男君 早川さん１年間、御苦労様です。 

石川 友意君 いよいよ早川丸の船出です。稔り多き年になりますように!! 

落合 益夫君 早川会長、坂内幹事、髙橋ＳＡＡ1年間御苦労様です。 

金子太一郎君 早川会長年度スタートおめでとうございます。 

高森 武志君 今日から早川年度です。又 1年間よろしくお願いします。 

石川 勝行君 早川会長、坂内幹事、高橋ＳＡＡ一年間よろしくお願い申し上げます。 

青木 省一君 ＢＯＸに協力 

大橋 政雄君  〃 

丸山 達夫君  〃 

木宮  隆君  〃 

外山 裕一君  〃 

今井 克義君 新しい年度に新しい期待を込めて。 

下村 啓治君 早川会長さん御苦労様です。 

佐藤 弘志君 早川会長、坂内幹事、高橋ＳＡＡ1年間御苦労様です。暑さにも負けず、寒さにも負けず頑

張って下さい。 

斎藤  正君 第四分区山田ＡＧ、１年間本当に御苦労様でした。感謝申し上げます。 

米山 忠俊君 暑中お見舞い申し上げます。馬場委員長 1年間御苦労様です。 

岡田  健君 直ちゃん今年度のニコニコＢＯＸ御苦労様です。 

佐藤 義英君 早川丸の船出を祝して!! 

石丸  進君 馬場さんに協力します。早川年度御苦労様です。 

渋谷 義徳君     〃 

丸山  勝君 早川年度、ＢＯＸに協力 

馬場直次郎君 スマイルＢＯＸ初就任。今年度は皆さんの絶大な好意にすがってご協力をお願いいたします。

任期終了時には目標金額をクリアーできますようお願いいたします。 
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本日の行事：「今年度方針発表」 

 早川瀧雄会長 

先ほどもうし忘れましたが、次年度会長エレクト

（第 29 代会長）の立候補を本日から 1 ヶ月間受け

付けますので是非、申出下さい。よろしくお願いし

ます。 

今年度方針につきましては、地区協議会報告会、家

庭会合等で報告させて頂きましたので今日は大委

員長の発表を聞きたいと思います。 

今年度は、市内４RC 当番クラブですので、色々各

委員会に協力頂く事になりますがよろしくお願い

します。 

今年度は４ＲＣ当番クラブとして１０月の４RC 合

同での被災地慰問、３月の合同例会を担当すること

になります。 

社会奉仕委員会、国際奉仕委員会、親睦活動委員会

よろしくお願いします。 

又、今年度はロータリ財団のプログラムで１年交換

学生の派遣、受け入れを行いますが、ホームスティ

のご協力をお願いします。９月～７月までの１０ヶ

月で３－４ヶ所の家庭をお願いしたいと思います。 

私の年度は、３０周年に向けての準備段階と考えて

います。皆さんよろしくお願いします。 

 

クラブ奉仕Ａ 丸山 勝委員長 

「純増５名の会員増強」という

クラブ会長方針に従い、会員増

強、職業分類、会員選考、各委

員会のメンバーが力を合わせや

ってくれるでしょう。 

そしてロータリー情報委員会は

「ロータリー理解月間」担当及

び新会員オリエンテーション開催、ロータリーにつ

いての情報を会員周知し、また、ロータリアンとし

ての責務、特典等を周知する。 

以上を達成できるメンバーが揃っているので、各委

員会が活気が出ると信じます。これより「各委員会

の計画実現のために、ロータリーに対して熱意を持

ち理解し意義或る１年にしょう」というクラブ方針

が達成できると信じています。 

 

クラブ奉仕Ｂ 落合益夫委員長 

直接クラブ運営に係わる各委員

会である事の認識のもと、会長方

針、魅力的な活力あるクラブを目

指そう、楽しく有意義な例会の実

施、を実現すべく努力する。 

出席：100％出席者の表彰・出席率向上の為のメー

クアップ出席の利用促進・無断欠席防止の為

の意識啓蒙 

会報・雑誌・広報・資料：会報誌の発行により会員

がロータリー活動を理解し会員相互の親睦を

深め、会報を通して社会奉仕及び職業奉仕活動

の広報活動に努める。「ロータリー雑誌月間」

担当。「ロータリーの友」をとおして、ロータ

リー活動をより一層理解してもらうように努

める。「クラブの奉仕活動等の広報推進。クラ

ブの例会及び活動内容を記録し保存管理する。 

親睦活動：楽しい雰囲気で例会を開始できるようま

た、お客様や、久しぶりの参加の会員が次回も

出席したくなるような例会を目指し、会員数の

維持と出席率向上の一翼を担う。例会時は楽し

い雰囲気でお出迎えする。特別例会は手作りの

楽しい企画を行う。委員会議ではいいアイディ

アが出やすい雰囲気作りに努める。 

  行事予定：移動例会（バーベキュー大会）クリ

スマスパーティー・新年会･市内４RC 合同例

会・親睦旅行・夜例会（２回） 

プログラム：年間テーマを「他団体の活動を聞く」

とし、市内各団体の代表者、被災地のボランテ

ィアに取り組んでいる方を卓話講師としてロ

ータリアンとしての意識高揚を図る。移動例会

(餃子で例会・ハンバーグで例会・お寿司で例

会)を開催しユニークで楽しい例会を行う。紳

士服専門ショップのスタッフを招き、ロータリ

アンらしいスーツスタイル、クールビズスタイ

ルの提案を聞く。 

スマイル BOX：社会奉仕活動の資金として、皆さ

んの善意をお願いしてより多く集める。コメント
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賞を工夫して全員で盛り上がるようにする。 

 

職業奉仕 渋谷義徳委員長 

 「職業奉仕」とは実にわかり

にくい言葉で皆さんにどう説

明していいのか困っています。 

 ９月を準備月間として１０

月に「職業奉仕月間」を担当し

ます。９月に全国の RC がどの

ような事を行っているのか事

例を集めてみたいと思います。１０月９日は移動

例会として寺泊の「日本海」で例会を行いその後、

石丸孝行会員が展開されている「いやしの郷」を

見学したいと思っています。よろしくお願いしま

す。 

 

社会奉仕 岡田大介委員長 

市内４RC 合同社会奉仕事業

を 10月 16日(火)17日(水)一泊

二日「東日本大震災復興支援プ

ログラム」として行います。多

数のご参加よろしくお願いし

ます。 

30 周年事業に向けてなるべく

経費はかけずに、行動で実施したいと思います。早

速ですが、五十嵐川復興美化整備のなかでクリーン

協議会主催の7月8日(日)「五十嵐川クリーン作戦」 

への参加もよろしくお願いします。 

北クラブ創立以来続いています青少年育成の為の

事業としては、五十嵐川河川敷整備美化のなかで市

内小中学校にも働きかけ一緒にやりたいと思って

います。 

スマイルBOXと協力して30周年記念事業に向けて

皆さんの善意をなるべくたくさん集めさせて頂き

たいと思っています。 

1 年間よろしくお願いします。 

 

 

 

 

国際奉仕佐藤秀一委員長 

ロータリーの国際奉仕が目指す

ものは「奉仕の理想に結ばれた

事業と専門職務に携わる人の世

界的親交によって国際間の理解

と親善と平和を推進する」こと

であり、そのためには他国の

人々と其の文化、習慣、業績、豊富、諸問題を知る

ことであるとされています。 

本年は地区が予定している①国際ホーラムの開催

②国際交流イベント等に参加協力します。 

担当月間として２月の世界理解月間、３月識字率向

上月間です。 

３月の識字率向上月間は 3月 12日に市内 4RC合同

社会奉仕事業合同例会として、燕三条ワシントンホ

テルで開催します。 

又、所属委員会の「ロータリー財団」「米山奨学」

はクラブ目標としてそれぞれ会員一人当たり年間

１００ドル以上・18,000 円以上としております。無

理のないところで目標達成にご協力をお願いいた

します。 

 

新世代奉仕及びライラ岡田 健委員長 

 最近私、大変気になっているこ

とですが、入社してくる若い人、

子供達の目が輝いて居りません。

発展途上国の貧しい子供達の目

は輝いている。その違いは何でし

ょう。原因はどこにあるのかと考

えたときに思い当たるのは、家庭に於ける教育の弱

さ、学校に於ける教育力の弱体化にあるのではない

か？昔の子供の目標は親、次に先生であったように

思われますが、今日それらが目標になっていないか

ら、目的に向かって努力するという習慣が実につい

ていない、社会に出ても変わらない、そんな子供達、

若い人に生きるという事は君たちが考えているよ

りも、もっと大きく困難で又、楽しい物だという事

を体験してほしいと思います。 

ライラ研修のようなプログラムにできるだけ多く

の青少年に参加してもらいたいと思います。 
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１２２７回の伝統を守りつつ、早川年度のカラーも出して１年間進行させて

頂きます。 

 

 

 

 

奨学金贈与 

 

 

 

 

 

 

米山忠俊カウンセラーと 

 

米山奨学生プロフィール： 

ファム・フーン・ヴァン(ベトナム)２３才 

長岡技術科学大学建設工学課程 ３年 

 

 

第５回マルチプル米山功労者達成 

         米山忠俊会員 

 

 

 

 

 

 

 

東日本大震災復興支援金の一部返金について（石本直前ガバナーより） 

会員１人当たり２５００円を特別会計に計上し、プロジェクトチームを立ち上げ会議を開催しましたが、具

体的活動計画の策定に至らず、次年度に繰り越しにしても受け皿となる委員会が無いため各ＲＣに返金する

事に決定しました。 

総額５,０６６,２５０円からいわき内郷ＲＣが計画している「いわき市内の小学校、中学校、高等学校に製

氷機を設置する支援事業」にＲＩ第２５３０地区ガバナーからの協力要請を受け２,３００,０００円支出し

ました。（月信９月号にて報告済み） 

残額２,７６６,２５０円を各ＲＣ構成比で配分します。 

三条北ＲＣは９１,４５８円の返金を受けることになっています。一般会計雑収入に組み入れます。 


